

Se anuncia la firma del Protocolo de colaboración entre las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y la Policía Local

La Mesa de Seguimiento de las víctimas de maltrato analiza la situación durante la crisis del Covid-19

La Mesa de Seguimiento de protección de las víctimas de violencia de género, de la Unidad de Coordinación contra la Violencia de Género de la Delegación del Gobierno de Melilla, se reunió ayer para analizar la situación que se ha dado en esta materia en nuestra ciudad durante el período de Estado de Alarma y como consecuencia de la situación derivada de la crisis del Covid-19.

■ Redacción

La Mesa, presidida por la responsable de la Unidad, Laura Segura, está compuesta por la UFAM del Cuerpo Nacional de Policía, la EMUME de la Guardia Civil, el SOA de la Policía Local, Instituciones Penitenciarias, el Colegio de Abogados, el Juez Decano, la Oficina de Asistencia a las Víctimas, la Fiscalía de Violencia sobre la

“ Se han analizado los casos que actualmente están en activo

Mujer, el Instituto de Medicina Legal, la Dirección del Centro Estancia Temporal de Inmigrantes (CETI), la Consejería de



Laura Segura, de la Unidad de Coordinación, ha presidido el encuentro

Igualdad Ciudad Autónoma de Melilla, el INGESA, la casa de acogida gestionada por Cruz Roja y el piso tutelado gestionado por Mujeres en Igualdad.

En el encuentro, llevado a cabo en las instalaciones de la Delegación del Gobierno, se ha analizado la situación la violencia de género en Melilla a fecha actual y se ha procedido a la revisión de los casos activos.

Asimismo, Segura ha aprove-

“ El encuentro se ha desarrollado en la Delegación del Gobierno

chado para informar a los componentes de la Mesa de la firma del Protocolo de colaboración entre las Fuerzas y Cuerpos de

Seguridad del Estado y la Policía Local, para la protección y seguimiento de las víctimas de violencia de género.

Un protocolo que es el paso previo a la firma del Convenio entre el Ministerio de Interior y la Ciudad Autónoma de Melilla para la incorporación de los cuerpos de Policía Locales al Sistema de Seguimiento Integral de los casos de Violencia de Género.